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10月4日

 『くまと
り SANPO
COBIRI の
日スペシャ
ル』チケッ
トについて

産業振興課

10月7日
 70周年記

念事業

   コロナ禍で厳しい現状に置かれている住民生活・地域経済につきましては、
少しでも住民の皆様の生活を支援し不安をやわらげるべく、国の対策に先駆け
た本町独自の「熊取町版緊急生活経済支援」を３度にわたり打ち出し実施する
中で、ご提案の「一律の給付金」につきましても、町内事業所等で利用できる一
人あたり3,000円分の「地域振興券」を全住民に配付するという形で取り組んで
いるところです。加えて、第３弾の取組のうち、「小中学校給食費無償化」、「町
立保育所等副食費無償化」及び「ひまわりバス無償化」につきましては、１２月３
１日まで継続することを先の９月議会定例会にて議決いただくなど必要な取組を
継続しております。
   また、ご提案の「高齢者だけでなくインフルエンザの予防接種の補助をする」
ことにつきましては、高齢者への当該予防接種が予防接種法に基づく措置とな
りますことから、現時点では高齢者に向けた助成を基本としておりますので、ご
理解賜りますようお願いいたします。
   今後も引き続き、国や大阪府の動向を注視・連携しながら、真に支援が必要
な方々に届きますよう、しっかりと支援してまいりたいと考えております。
なお、当然のことながら、７０周年記念事業それぞれの実施の際には、住民の
皆様にしっかりと還元することはもとより、より多くの方々に喜んでいただけるも
のになるよう常に念頭に置きながら進めてまいりますので、併せてご理解をいた
だきますようお願いします。

企画経営課
   ７０周年記念事業に多額のお金を費やすより、片親にだけ給付するの
ではなく一律給付することや高齢者だけでなくインフルエンザの予防接
種の補助をするなどにお金を回してほしいです。

　『くまとり SANPO COBIRI の日スペシャル』チケットについて完売おめ
でとうございます。毎年、楽しみにしている事業で、今回は周年事業とし
てプレミア感もアップし魅力が高まった結果だと思います。
　但し、今回、販売初日の１０月１日の朝９時頃、知人から既に購入した
という話を聞きました。協力店でも購入できるらしいので、朝早くから開
いている店で買ったのかな、でも、もしかしたら親戚やお得意様用に、お
取り置きするといった不正も起こり得るのかなとも感じました。
　また、一人１０冊までという設定も結果的には多すぎた感じがしまし
た。今回、1,000円で販売されたことで人気が集まり、来年、通常価格に
なった場合は、今回のようにすぐに売り切れることはないかもしれませ
んが、平日に仕事を休んで並び購入することができない人はたくさんい
ます。
　今後、より多くの人が購入できるよう予約販売や抽選販売、ネット販売
等についてもご検討ください。

　『くまとりSANPO　COBIRIの日』につきましては、今年度は町制施行70周年記
念ということ、また、コロナ禍で大きな影響を受けている飲食店等の支援を目的
に『くまとりSANPO　COBIRIの日スペシャル』として実施するものでございます。

　販売冊数は例年1,000冊の限定販売ですが、今年度は上記目的から冊数増を
検討する中で、参加協力店舗が対応可能な冊数として10,000冊と判断しました
が、正直なところ、プレミアム率を上乗せしたものの、チケットが売れ残る年もあ
る中で例年の10倍、10,000冊は多いのではないかという意見もありました。
販売期間についても、例年１ヶ月間以上の販売期間を設けながらチケットが売
れ残ることもあったこと、例年の10倍、10,000冊の販売であることから例年どお
りの販売期間とし、即日完売することは想定しておりませんでした。
　冊数制限は例年の販売では設けておりませんが、プレミアム率を上乗せして
いることから一定の行列ができた際、前方に並ばれた方が買い占めることのな
いよう配慮したものでございます。

　このような経過を踏まえながら、従来より、『くまとりSANPO　COBIRIの日』を楽
しみにされていた方を含め、多くの方々の期待に添えられない結果となりました
ことは申し訳なく思っております。
ただし、コロナ禍で大きな影響を受けている飲食店等の支援という当初の目的
は達成できたものと考えております。
　今回の事案を踏まえ、今後のイベント開催に際しましては、予約や抽選などの
販売方法や参加申込方法を検討してまいります。
　最後になりましたが、参加協力店舗の負担等を考慮し、追加でのチケット販売
はできかねますのでご理解賜りますようお願いいたします。



　今、熊取町の職員採用試験を受験し、選考の最中におられる方が町
の業務に従事しています。

　自分をアピールすることもできますし、役場の職員と仲良く話していま
す。
これって公正な選考と言えるのでしょうか。
　採用試験を受験している皆が、町の業務に従事できる時間があるわ
けではないです。
　考えたらわかると思うのですが、行けない身にとっては、不公平としか
感じられません。
　それにも関わらず、採用試験を受験中の方に、わざわざ町の業務従
事をお願いする理由を教えてください。

　ご提案の公園内へのバスケットゴールの設置につきましては、利用者の安全
を図るため、エリアの区分分けが必要となり、町内の公園の広さでは確保が難
しく、設置された公園はありません。
　コロナ禍により学校での部活動が出来なくなった時期において、公園で練習を
されていた方々も見受けられましたが、同時期、コロナ禍により公園も集団で遊
びを制限するため、閉鎖した公園もありました。
　公園の現状は、散歩や遊具及び健康遊具など、不特定多数の方々に利用頂
ける施設を設置している状況で、バスケットゴールの設置の予定はありません
が、先進地事例の調査を進めて参ります。

人事課

 　学校が休みの日に部活の練習がしたくても、ボールを使用して良い公
園が少なくて困っています。
　バスケットゴールが設置されている公園がなさ過ぎます。　少しボール
を使おうものならうるさいと言われ、コロナで部活動ができない期間は本
当に何もできませんでした。ひまわりドームも利用料がかかるし、遠い
し、他のグラウンドも予約が必要だったりして不便です。　子育ての町と
うたっていますが、未就園児だけが子どもではないと思います。熊取町
は中高生に対しての施策が少ないと思います。せめて1学区に1,2か所
は学生がスポーツできる場所を作って欲しいです。ゆめのもりなんかよ
りもっとニーズがあると思います。

10月26日
町の業務従
事者につい

て

10月26日

10月26日

公園につい
て

町営大原住
宅について

水とみどり課

　　町営住宅に居住している世帯は、ひとり親や高齢者など所得が低め
だと思いますが、なぜガスは利用料金の高いプロパンガスなのです
か？一年を通して光熱費の圧迫になりしんどいです。
　　また、テレワークやオンライン授業に合わせてインターネット回線を
契約しましたが、jcomしか契約できないとあり、これも携帯電話と併用で
もっと通信費が安くなる選択もあるのにできません。仕事に不可欠なの
で我慢していますが、一般家庭のように節約するための選択はできない
のでしょうか？なぜ一社に固定なのですか？

（１）プロパンガスを採用している理由について
　町営住宅の建設当時、当該エリアは都市ガスの未整備区域であり、都市ガス
を供給するには相当の整備費用が見込まれ、その場合、少なからず家賃への
影響がでることが想定されたため、プロパンガスを採用しております。
　一般的にプロパンガスは都市ガスに比べ熱量が２．２倍程度あるため、単価
は高い傾向にある一方、使用量は少なくなる傾向にあります。
　また、大原住宅の場合、プロパンガス供給業者の協力もあり、集中ガスタンク
方式を採用し、効率的であることで通常のプロパンガスと比較して安価に供給で
きており、都市ガスと比べて支払額に極端な差は生じていないと考えております
ので、ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。
（２）インターネット回線はＪ－ＣＯＭしか契約できないのではないか、というご質
問について
　町営住宅建設当時、一般的にインターネット回線の種類は電話回線を利用し
たものか、ケーブルテレビの配線を利用したものくらいしかありませんでした。当
時、テレビの地上デジタル放送への切り替え時期でもあったため、町営住宅は
テレビアンテナに代わるものとしてＪ－ＣＯＭのラインを建物内に引き込んでお
り、結果的にインターネット回線として利用可能となったものですが、電話回線で
のインターネットも利用可能であったため、以前からＪ－ＣＯＭ一社に限定してい
るものではございません。
　現在、インターネット回線の種類は増えてきており、工事が不要である無線方
式も台頭してきております。無線方式につきましては、新たに配線を引き込むも
のではないため、利用していただくことに支障はございません。Ｊ－ＣＯＭ以外で
のインターネット会社をお探しということであれば、よろしければそちらの検討も
していただけたら幸いです。
　インターネット回線のうち光ケーブルなど建物に新たな配線が必要なものは、
①各住戸でさまざまな配線を引き込むと、日常の何らかのトラブルの際に、管理
者が把握するのが容易ではないこと、②将来の改修工事の際に支障が出るこ
とが予測できること、③建物に架空線が引かれている場合、はしご車などの消
火活動や救急活動の際に、重要な線であるか否かが判断しかねるものと思わ
れ、少なからず活動の支障になると考えられることなど、建物の管理上支障が
生じると考えられるためお断りしております。
　町営住宅としては、インターネット回線の選択肢は増えていますが、すべての
方式に対応することは不可能であり、これは、町営住宅に限らず、民間の共同
住宅も同じ問題を抱えていると思われます。
　今後も、時代の移り変わりとともに、新たなインターネット回線も出てくる可能
性があるため、現方式に固執することなく、町営住宅の管理上支障がないと判
断できるものであれば、検討してまいりたいと考えておりますので、ご理解賜り
ますようよろしくお願いいたします。

まちづくり計画課

   本町の採用試験を受験されている方が、本町の業務に従事することにつきま
しては、これまでも、会計年度任用職員（非常勤職員）として本町の業務に従事
しながら、採用試験を受験されることもありましたが、その業務に従事しているこ
とと、職員採用の選考とは切り離されたものであり、本町の業務に従事している
ことが採用試験において有利に働くものではありません。
    同様に本町の業務に従事されることは、その業務に必要な方をもって業務に
従事いただくものであり、本町の採用試験を受験されている方が業務に従事す
ることを妨げるものではないと考えます。



10月28日

 前澤氏の
ふるさと納
税の活用に

ついて

   前園勇作氏が定期的にふるさと納税を行っています。ぜひ熊取町に
も応募してもらって活用して下さい！前回は応募自治体に500万円を
配ったとの事でした。今回は観光資源の活用との事でしたので、ゆめの
森公園の水遊び場計画にでも役立ててもらえればと思いました。夏場の
ゆめの森公園の来場者数の増加につながって、町全体の活気があがる
ことに繋がって欲しいと願っています。

　このたびは、貴重なご意見をいただきありがとうございます。
　ご提案いただきましたとおり、前澤友作氏がTwitterにて行っておりましたふる
さと納税の寄附先自治体の募集について、熊取町も応募を行わせていただきま
した。
　ふるさと納税をいただけた時には、本町の豊かな自然資源などを活かしたに
ぎわい創出につながる取組みに活用して参りたいと考えております。

企画経営課

10月29日
子供の医療
助成制度に

ついて

 

　熊取在中で小学生の子供が居る世帯です。
　近隣の市などでは子供の医療における公費補助の年齢範囲が広がっ
ています。熊取町は『子供を育てる良い環境の町』と聞いていますが、
近隣の市などよりかなり遅れて来ていると感じます。又、令和3年度イン
フルエンザ予防接種についても泉佐野市など子供のインフルエンザ予
防接種に助成制度を設けたそうです。子供がすくすく育つ環境に対して
熊取町は何をしているんだろうと最近疑問に感じます。もっと目に見えた
政策に期待したいです。

　本町の子ども医療費助成に係る経費については、現状（中学３年生までを対
象）において、年間約１億円の一般財源負担があり、仮に対象を１８歳まで引き
上げた場合、新たに約２，５００万円の追加負担が生じるものと見込んでおりま
す。そのため、将来にわたり持続可能な制度として維持していくためにも、対象
者の拡大については財源確保を含め慎重に検討する必要があると考えており
ます。
　その一方で、このたびご提案いただきましたように、近隣でも１８歳までを助成
対象とする自治体が増えている状況を踏まえ、少子化や転入・定住促進対策、
行政サービスの均衡化を図ることも重要と考えますので、本町の財政状況に与
える影響を勘案しつつ、前向きに検討を進めてまいります。
　次に、インフルエンザ予防接種への助成制度については、令和２年の冬季に
新型コロナウイルス感染症とインフルエンザが同時に流行する可能性がある
中、住民のみなさんの不安の払拭、また、医療のキャパシティーの確保を図るこ
と等を目的に、令和２年度に限り、家庭での費用負担の軽減対策として実施し
たものでございます。
　本町の子育て支援の取り組みにつきましては、妊娠・出産期から子育て期に
かけて、きめ細かな母子保健や子ども家庭相談の対応をはじめとして、保育所
や学童保育所における待機児童ゼロの継続の取り組みのほか、学校教育で
は、町内の全小学校だけでなく、全中学校に各々給食場を設け、できたてのお
いしい給食を子どもたちに食べてもらっています。
　今後においても、「子どもを育てる良い環境の町」を目指し、子ども達にも幸福
感を感じられるような施策を進めたいと考えていますので、ご理解いただきます
ようお願いします。

保険年金課・子
育て支援課


